

Photographie de Ghuncha Gul, bénéficiaire du centre d'éducation à la santé de Malalai



(Cliquez sur la photo pour l'agrandir.)

"Cette femme est une voisine et travaille dans un hôpital comme femme de ménage. Elle a quatre filles et utilise maintenant un moyen de contraception. Son mari demande à ce qu'elle l'arrête car il veut avoir un fils. Le couple se dispute très souvent à ce sujet mais elle ne change pas d'avis. Elle estime qu'ils n'ont pas les moyens financiers d'avoir un autre enfant, garçon ou fille."



Simplement Afghanes